

CIRCUITO INTERIOR**TODAVÍA EN**

el no tan lejano 2021, el entonces dirigente del PAN en Puebla, **Jesús Giles**, se descosía con frases como: "la 4T ha dejado el País sumergido en el desempleo, la pobreza y la inseguridad" o "un verdadero fracaso la 4T".

DESPUÉS EL ex Gobernador **Luis Miguel Barbosa** arremetió en su contra a punta de demandas, él acusó una persecución política y se mantuvo en bajo perfil mientras se desahogaban los procesos.

PUES HACE poco fue absuelto de uno de ellos y ya prepara su retorno a la política... ¡sumándose a la causa de **Claudia Sheinbaum!**

Y LO HARÁ a invitación del diputado **Gonzalo Espina** —¡exacto!—, el mismo que hace tres años llamaba "cerdos populistas" a los dirigentes de Morena y que hoy día profesa el neocuatroteísmo.

CORTADOS con la misma tijera y zurcidos ¡con los mismos remiendos!

POR CIERTO, bien dicen que las derrotas son huérfanas, pues hoy nadie se hace cargo de la bajísima asistencia al mitin de **Claudia Sheinbaum** ayer en el Estadio Azul.

PERO CUENTAN que la cruzazuleada estuvo en que los (des)organizadores estaban más concentrados en invitar sindicatos para que el aplausómetro lo ganara **Omar García Harfuch** y que a los expertos en acarr... perdón... en movilizaciones de **GAM e Iztapalapa** sólo les pidieron llevar 2 mil militantes... ¡para un estadio con cupo para 40 mil personas!

Y POR no saber contar... ¡no contaron con nadie!

circuitointerior@reforma.com

